
Nouveaux locaux : enfin...

Si vous en étiez resté(e) au terrain d’Agility, vous avez une tranche de retard...
Ça y est, l’extension et la rénovation des locaux dont tout le monde a un jour entendu parler
ont commencé !
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Lettre aux anciens de St Gervais réalisée par la classe de BTA 2 sous la conduite de Pierre ROBERT (ESC)
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des Combrailles
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���� Le self a été mis en service à la
rentrée 95/96. Il peut accueillir une
centaine de personnes et comporte
même des sanitaires : on se croirait
à la “cafèt du Géant Cas”...

Petit-déjeuner :
• distributeur de jus d'orange
• distributeur d'eau chaude pour le

thé
• distributeurs de café, de lait et de

lait chocolaté.
Il ne manque que les croissants...

Déjeuner :
Il y a en général 4 entrées chaudes
ou froides, 2 plats, 4 fromages
toujours pas d’Auvergne et 2 ou 3
desserts. Bien sûr, tout cela est au
choix...
On a même eu droit à des repas
“Quick”, “Mexicain” et “Chinois”,
avec les baguettes bien entendu.

Quatre sauces sont à portée de
main pour assaisonner nos plats
(mayonnaise, ketchup, moutarde et
vinaigrette), il y a du sel et du poivre,
et, pour apaiser notre soif, un
distributeur d'eau glacée (le pinard
est encore réservé aux profs, quand
il y en a...).

Une fois rassasiés, nous pouvons
aller digérer tout cela au foyer à
l'aide d'un cappucino (Hé oui, cette
année le foyer marche du tonnerre !
Il y a même eu des élections à
l’ASC).

���� Dortoir des filles :
Les filles ont pris possession de
leurs nouvelles chambres en
novembre 95.
Ces “appartements” sont prévus
pour 4 personnes et construits sur 2
étages. On y entre par le haut
organisé en salle d’étude du soir (4
bureaux) et en coin sanitaire
(2 douches, 4 lavabos et 1 WC pour
2 chambres).
Un escalier intérieur permet ensuite
de descendre à la chambre (4 lits
non superposés, 4 grandes
armoires).
C’est bien sûr notre coin préféré,
mais pour le moment on ne peut pas
trop le personnaliser (interdiction
d’accrocher des posters au mur).
Petit détail technique énervant, la
lumière du couloir d’accès et les
lumières extérieures se déclenchent
automatiquement (faisceau radar).
Question discrétion, pas top...
Enfin, et pour en terminer avec les
filles, si vous avez bien suivi, cet
internat donne pile poil en face des
fenêtres de l’internat garçons (qui
n’a pas encore changé de place).
Heureusement (...), il y a des volets.

���� Dortoir  garçons (2ème tranche) :
Les travaux (de nivellement du
terrain...) ont commencé. Il se
situera dans le prolongement du
dortoir des filles et sera lui aussi
équipé d’éclairage radar...
En plus, la future maison du
Directeur � sera construite à
quelques mètres de là.

���� Rénovation des bâtiments
administrati f, ���� des salles de
cours et ���� construction d’un CDI
(3ème tranche) :

L’existant va entièrement être
rénové :
A droite (actuellement le dortoir des
mecs et les classes) : salles de
cours, salle informatique et de TP.
A gauche : administration et
logements de fonction à l’étage.
Au milieu (cour actuelle) :
construction d’un CDI.

���� Centre Socio-Culturel
				 Salle polyvalente
(4ème tranche) :
Le socio sera construit derrière les
dortoirs. On y accédera par une
passerelle (qui desservira les
dortoirs au passage).
Plusieurs salles sont prévues de
manière à pouvoir pratiquer
différentes activités sans gêner les
autres (TV, labo photo, ping-
pong...).

Coût total prévisionnel de tous
ces travaux : 35 millions de francs
(financement régional).

Nouveaux locaux

Légende :

1. Self-service
2. Internat filles

3. Internat garçons
4. Bâtiment administratif et

appartements (rénovation)
5. Salles de cours, informatique, TP

(rénovation)
6. CDI
7. Pavillon du Directeur
8. Bâtiments du socio-culturel (foyer,

salle vidéo, salles de jeux...)
9. Salle polyvalente
10. Terrain de sport
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Agility.
Le club existe encore, avec toujours
les mêmes adeptes... Il tourne
beaucoup, et toujours sous la
bannière Pedigree Pal.

A.N.E.C.A.H
Annick Magnin, fidèle au poste,
s'occupe toujours de l'A.N.E.C.A.H,
aidée par des anciens du LPA :
Christelle Woivré (éducateur canin)
et Séverine Simonin (responsable
de chenil).
Gérard Lalande est parti créer un
centre à Bordeaux et François
Beaudufe a réintégré le lycée où il
enseigne la biologie animale aux
apprentis.
Actuellement, l'ANECAH emploie 7
salariés sur toute la France et doit
remettre une cinquantaine de
chiens. 10 élèves du lycée sont
famille d'accueil.

Chasse
Fabien Salles (B.T.A 2) s'occupe
toujours des chiens d'arrêt du chenil
avec l'aide de David Salomez
(B.T.A.2). La relève sera assurée
par des B.E.P.A intéressés par cette
activité.
Le dressage des chiens se fait pour
le plaisir : ils n'ont pas de Field Trial
en vue pour le moment mais ils
animent diverses démonstrations
pour le lycée.
Céline Despinardes (B.T.A.1) et
Pierre Alexandre Lemaire
(B.E.P.A.1) entraînent les chiens du
chenil au rapport les mercredis
après-midi et les week-ends. Ils
espèrent concourir bientôt en Field.

Chenil.
Il comporte actuellement environ 35
chiens représentant 15 races. La
plupart des chiens que vous avez
connu ont été vendus à des anciens
élèves ou à des particuliers.
La race la plus représentée est le
Labrador (4 adultes et 2 futurs
reproducteurs).
Une élève du lycée éduque une
femelle Labrador destinée à une
maison de retraite.
Robert Espinasse prendra sa retraite
au mois de juin 96 : normalement,
Véronique RIVOIRE devrait prendre
sa suite, dans un chenil tout neuf !

Et oui, les chiens vont avoir la joie
de déménager !.
En effet, Le lycée va racheter à la
ville de Clermont le terrain de
camping de la Villatelle et y faire
construire un chenil inspiré de celui
d’UNISABI à Waltham (GB).

Coût de l’opération : 4 millions de
francs (Financement Régional)

Concours
de chiens de berger.
Comme chaque année à la
Pentecôte (26 mai 1996), la classe
de BEPA 2 organise un sélectif inter
races de chiens de berger qui aura
lieu sur les terrains du lycée, à côté
du camping de la Villatelle.
A cette occasion, vous pourrez
admirer le travail sur troupeau d'une
vingtaine de chiens (Border Collies,
Briards, Beaucerons...). Diverses
démonstrations effectuées par les
élèves et les chiens du lycée
ponctueront la journée : agility,
chiens d'assistance aux handicapés
(A.N.E.C.A.H), chiens de défense et
de chasse (arrêt, rapport).
Cette journée se terminera par un
bal où se retrouveront les
participants du concours, les élèves
et anciens élèves de St Gervais.
Alors, si vous n'avez rien de prévu
pour la Pentecôte, passez nous voir !

Salons et expos 1996.
Nous y serons,
Vous aussi peut être ?..
Passez nous voir (s’il n’est pas trop tard...)

• 24/02 au 3/03 : Salon de
l’agriculture.

• 14/03 au 17/03 : Voyage à la
Cruft’s des B.T.A.2.

• 31/03 : Agilité-cross de Saint-
Gervais organisé par les
apprentis.

• 26/04 au 8/05 : Foire de Paris.

• 26/05 : Concours de chiens de
berger à Saint Gervais.

• 1/06 : Sélectif retriever sur les
terrains du Lycée.

Naissance :
Depuis le 1er décembre 1995, Pierre
ROBERT est l’heureux papa d’un
petit Thomas...
“Rendez-vous les yeux ! vous êtes
cernés...” comme dirait Philippe INFANTE.

Nouvelles formations

Depuis Janvier 1994, Le LPA, le
CNFA et le CFPAJ de Pontaumur
ont fusionné au sein de l’EPLEA des
Combrailles (Etablissement Public
Local d’Enseignement Agricole).

4ème et 3ème préparatoire se
déroulent depuis quelque temps à
Pontaumur, qui a ouvert un BEPA
“Services” “vente en animalerie” par
la voie scolaire (voir organigramme
page suivante).

Un BEPA “Animalerie”, un Certificat
pratique d’Agent Cynophile de
Sécurité et un Brevet de Toiletteur
Canin ont été mis en place au
C.N.F.A. (apprentissage).

Vie Scolaire
Cette année, le LPA ne compte pas
moins de 3 CPE ! Robert REBOUL
que certain(e)s ont connu et deux
“nouvelles” :
 Martine PUYFOUHLOUX et
Elisabeth SEGARD.
Dominique CHUPIN, qui assurait
cette fonction avec Robert REBOUL
à l’époque est parti... faire la même
chose au CNFA. Par ailleurs, il est
toujours trésorier de l’ASC, mais
cette année, il y a 2 secrétaires
élèves officiels pour l’aider.

Voilà...
En espérant que vous avez
pris plaisir à nous lire, bonne
année, bonne bourre et...
merci de retourner le
questionnaire complété avant
le 15 mai 96 afin que nous
ayons le temps de l’exploiter.

Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite


